

“TALLER DE FOLKLORE”
I.E.S “Sáez de Buruaga”. Mérida
31 enero 2025

LA ANTIGUA DE MÉRIDA

El **Grupo de Coros y Danzas La Antigua de Mérida** es una agrupación cultural destacada en la ciudad de Mérida, en la región de Extremadura, España. Este grupo se especializa en la interpretación y difusión de la música y danza tradicional extremeña, y su nombre hace referencia a la rica herencia cultural de la región, en particular, a la tradición folklórica que ha perdurado a lo largo de los siglos.



Algunos aspectos destacados de La Antigua de Mérida incluyen:

- Recuperación de la tradición:** El grupo se ha dedicado a la conservación y difusión de las danzas populares y las canciones de la región. La tradición extremeña, con sus raíces en los distintos pueblos que componen la comunidad, es un tesoro cultural que el grupo trabaja para preservar.
- Participación en festivales y eventos:** A lo largo de los años, el Grupo de Coros y Danzas La Antigua de Mérida ha participado en numerosos eventos y festivales tanto nacionales como internacionales. Estas participaciones no solo tienen un carácter artístico, sino también educativo, ya que el grupo lleva consigo el legado de la cultura y las tradiciones de Mérida y Extremadura a una audiencia más amplia.
- Danzas y música tradicional:** Las danzas que interpreta el grupo están basadas en los estilos tradicionales de la región. Estas incluyen danzas de

carácter festivo, así como danzas rituales que han sido transmitidas de generación en generación. La música que acompaña estas danzas incluye instrumentos típicos de la región, como la guitarra, el tamboril y la flauta.

4. **Visibilidad y educación cultural:** Además de sus actuaciones, el grupo juega un papel importante en la educación cultural de los más jóvenes, transmitiendo a las nuevas generaciones no solo las danzas y las canciones, sino también la historia y los valores que estas representan.
5. **Compromiso con la comunidad:** La Antigua de Mérida tiene un fuerte compromiso con su comunidad local, participando activamente en celebraciones, fiestas populares y otros eventos culturales, lo que contribuye a la vida cultural y social de Mérida y sus alrededores.

EL TALLER

Desde la agrupación folclórica se ofrecerá el próximo día 31 de enero de 2025 un taller de folclore, que se dividirá en dos partes.

1. Taller de percusión y tradiciones populares.
2. Taller de danzas populares. "El Candil".

Para el desarrollo del taller se necesitará un espacio amplio donde se pueda reproducir sonido y los participantes del taller puedan realizar una de las danzas populares.

PERSONA DE CONTACTO

El taller estará impartido por varios componentes del grupo de coros y danzas "La Antigua" de Mérida, pero la persona que estará al frente de la actividad será su presidente:

- Manolo Jaramillo: 619 01 93 99

PARTICIPANTES

- 24 alumnos/as de 1º de Bachillerato.

HORARIO

Desde las 11:45 a las 14:15